

Unternehmergeist und Gründerkultur an der KÄKO

Auch in diesem Schuljahr haben unsere Schüler des Schuljahrgangs 10 wieder erfolgreich am futurego-Wettbewerb teilgenommen. Die Schüler erstellten und präsentierten hierzu eigenständige Geschäftsideen. Dabei haben **Anne Behrendt, Leah Hoßbach und Henriette Lorenz** mit ihrer Idee eines Nagellacks zum Test von K.-o.-Tropfen haltiger Getränke den Sonderpreis *Soziales* verliehen bekommen. Das Team um **Denise Lucas, Sophie Eckert, Sebastian Thiede und Frank Onken** schaffte es mit ihrer Idee eines nachhaltigen und gesunden Smoothies sogar auf Platz 10 von 125 Teams insgesamt.

Die kreativen Werbevideos der Teams sind auf unserem YouTube-Kanal zu finden.

Wir gratulieren Euch herzlich!

